

26 de enero de 1992

El Morito vuelve a dar las horas desde el Teatro Principal

Burgos.— Coincidiendo con la celebración del patrono de Burgos, San Lesmes abad, al paso de la comitiva oficial el fa-



moso reloj *El Morito*, desde la fachada del Teatro Principal en el Espolón, frente a la Diputación, ha vuelto hoy a dar las horas tras ser sometido a un completo proceso de restauración. El reloj instalado desde hace casi un siglo sobre el establecimiento de óptica y relojería Villanueva, fue desmontado por sus dueños hace cuatro años debido a sus múltiples averías. En 1989 salió a subasta pública y el Ayuntamiento terminó

haciéndose con su propiedad tras un complicado proceso, ya que inicialmente lo hizo a título particular el jefe de la sección de cultura, Jesús María Jabato, quien en abril pasado lo cedió a la corporación. La subasta, en la que desistieron de participar varios industriales burgaleses, llegó a ser impugnada por los antiguos propietarios del establecimiento. La res-



tauración del reloj ha costado 2.274.000 pesetas y ha sido llevada a cabo por Relojería Vélez. El remozado *Morito*



cuenta con alta tecnología como un oscilador de cuarzo, nuevas piezas de sonido, una caja de metal que sustituye a la anterior de madera, y esferas de metacrilato. Además puede ser controlado a distancia